

Proyectos mineros amenazan biodiversidad veracruzana.

Por: Aristegui Noticias. 08/07/2017

El periodista Israel Hernández informa que la vasta biodiversidad que se aloja en los cerros del Golfo de México, desde Alto Lucero hasta Actopan, está nuevamente amenazada por los proyectos mineros de El Cobre 2 y Caballo Blanco, este último autorizado recientemente por la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales para que ejecute trabajos de exploración.

Fuente: <https://www.youtube.com/watch?v=duaTqtOIQ3w>

Fotografía: Aristegui Noticias

Fecha de creación

2017/07/08